

INAUGURACIÓN DE LOS CURSOS DE VERANO DE LA UJI EN BENICÀSSIM

Subirats pide más implicación de la universidad en proyectos estratégicos

El ministro cree que los campus deben transferir investigación y técnicos a la empresa

Alcón reivindica suficiencia financiera y equidad en el reparto de los recursos

EVA BELLIDO
 mediterraneo@epmediterraneo.com
 BENICÀSSIM

El ministro de Universidades, Joan Subirats, defendió ayer que la universidad se involucre en «lo directamente local» y en las necesidades de investigación y conocimiento que generen proyectos estratégicos de inversión, como los Perte, en cada territorio. Subirats hizo estas declaraciones en Benicàssim, durante la inauguración del primer curso de la Universitat d'Estiu de la Universitat Jaume I de Castelló (UJI) titulado *Universidad y Territorio*, donde estuvo acompañado por la rectora de la UJI y presidenta de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE), Eva Alcón.

La vinculación universidad-territorio, indicó el ministro, «puede permitir impulsar el conocimiento y la investigación» y también implica la idea de que las universidades «se involucren en lo directamente local», concretó.

El ministro señaló la importancia a nivel territorial de casos como el de Sagunt, con la futura gigafactoría de baterías del grupo Volkswagen, que «exigirá pensar dónde están los técnicos que proveerán en el territorio el conocimiento necesario», manifestó.



El ministro Subirats inauguró ayer el primer curso de la Universitat d'Estiu de la Jaume I en Benicàssim.



JOAN SUBIRATS
 MINISTRO DE UNIVERSIDADES

«Cuando hacemos el elenco de los Perte debemos ser capaces de situar a las universidades en los mismos»

EVA ALCÓN
 RECTORA DE LA UJI Y PTA. DE LA CRUE

«Es imprescindible el compromiso del Consell de aportar 30 millones al conjunto del sistema universitario valenciano»

«Debe haber universidades implicadas, independientemente de que haya un investigador muy bueno implicado en el proceso», señaló el ministro en Benicàssim.

1% DEL PIB // Subirats pronunció la conferencia *Global y local. La significación territorial de las universidades en el siglo XXI*, donde hizo hincapié en la necesidad de avanzar hacia el 1% del PIB de financiación para las universidades, que supone «que se destinarán 2.400 millones de euros más desde el Estado a las comunidades autónomas hasta el año 2030», puntualizó.

El ministro se refirió a las notas de corte de acceso a la universi-

dad, que son «cada vez más altas», algo que va en concordancia con el aumento de las notas de corte de Bachillerato y aseguró que es un asunto que «está ahora pendiente de renovación».

La puesta en marcha de la nueva EBAU se ha aplazado, por lo que a su juicio habrá «tiempo de ver» qué se puede hacer.

FINANCIACIÓN // Por su parte, Alcón reivindicó suficiencia financiera y equidad en el reparto de los recursos que se asignan a las universidades públicas. «Esas son nuestras reivindicaciones actuales y serán las futuras», afirmó la rectora.

Según Alcón, en estos momentos en la Comunitat Valenciana, se está en una situación «complicada», a la espera del reparto del presupuesto del ejercicio 2023. «Es urgente que se realice, y así lo hemos transmitido, y es imprescindible el compromiso del Consell de aportar 30 millones al conjunto del sistema universitario valenciano, pues ya queda poco tiempo», dijo. «Instaría y estoy segura que se buscarán los instrumentos necesarios para que se haga realidad, y en un futuro pediríamos al nuevo Consell suficiencia financiera y equidad en el reparto de recursos», indicó.

Por lo que se refiere al Ministerio, Alcón recordó que ya están trabajando en esa dirección. «Uno de los aspectos más positivos de la Losu especifica la necesidad de llegar al 1% del PIB en educación superior, y las universidades, junto con el ministerio, hemos querido ser proactivos y ya hemos firmado un convenio de colaboración para analizar cómo podemos alcanzarlo, pues necesitamos saber en qué situación nos encontramos y el calendario», concluyó la rectora. ▬